
Kaiserschießen  beim
Schützenverein  Rünthe  am
Samstag

Das amtierenden Kaiserpaar Wilhelm und Elke Wagner.

Der Schützenverein Rünthe veranstaltet am kommenden Samstag,
7. September, sein traditionelles Kaiserschiessen. Geschossen
wird auf dem Schützenplatz an der Hansastraße in Overberge um
einen Nachfolger für das amtierenden Kaiserpaar Wilhelm und
Elke Wagner zu suchen. beginn ist um 15.00 Uhr.

Am  Abend  wird  dann  der  neue  Kaiser  beim  Biwak  auf  dem
Schützenplatz  am  Schacht  III  in  Rünthe  proklamiert.  Der
Schützenverein Rünthe lädt alle Freunde und Mitglieder recht
herzlich ein.

Aufbau für die Mitglieder ist am Freitag um 16.00 Uhr in
Rünthe und am Samstag um 10.00 Uhr in Overberge.
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ADFC-Feierabendtour  rund  um
Werne und Lünen
Am Mittwoch, 17. Juli, startet die ADFC-Ortsgruppe Bergkamen
ihre Feierabendtour „Rund um Werne und Lünen“. Start: 18.00
Uhr Treffpunkt Bergkamen, Lessingstr.

Die flache Strecke ist etwa 35 km lang, die durchschnittliche
Geschwindigkeit wird ca. 18 km/h betragen. Es wird meist auf
asphaltierten Radwegen über Werne in Richtung Lünen gefahren.
Dort biegen wir nach Niederaden ab und kehren bei WEBER ein.

Nach Absprache fahren wir in Gruppen nach Hause, Ende gegen
21.00 Uhr. Gäste sind herzlich willkommen!

 

 

Sommerfest des Schützenverein
Oberaden 1817 e.V.
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Der Schützenverein Oberaden 1817 e.V. feierte am 29.06.2024
mit ca. 50 Schützenschwestern und Schützenbrüder auf dem Hof
der Familie Spier sein Sommerfest 2024. Der 1. Vorsitzende
Alexander Moser begrüßte alle anwesenden Schützen und bedankte
sich  bei  der  Familie  Spier  für  die  Bereitstellung  der
Örtlichkeit.

Zur  Verpflegung  wurden  Kaffee  und  selbstgemachter  Kuchen
bereitgestellt  und  zum  Abend  gab  es  einen  Grillstand  mit
selbstgemachten Salaten. Die Schützen und Kinder konnten sich
beim Blasrohrschießen und am Nagelbalken miteinander messen.
Das Highlight des Abends war das gemeinsame Schauen des EM-
Spiels Deutschland vs. Dänemark.

„Wir bedanken uns bei der Freiwilligen Feuerwehr Bergkamen,
Einheit Oberaden für die Unterstützung. Auch bedanken wir uns
bei allen Helfern für den reibungslosen Auf- und Abbau, sowie
allen  Schützenschwestern  und  Schützenbrüdern  für  ein
gelungenes  Sommerfest“,  heißt  es  in  einer  Mitteilung  des
Schützenvereins.
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Kinderschützenfest  in  Rünthe
am kommenden Samstag

Das amtierende Kinderkönigspaar Jan Louis Hegemann
und Elaine Scholz

Der Schützenverein Rünthe lädt am kommenden Samstag, 25. Mai,
zum Kindeschützenfest auf dem Schützenplatz am Schacht III
ein. Beginn ist um 14.00 Uhr.  Antreten für die Schützen ist
bereits um 12.00 Uhr.
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Das  scheidende  Kinderkönigspaar  Jan
Louis  Hegemann  und  Elaine  Scholz  
möchten sich mit einem kleinen Umtrunk
bei den Mitgliedern verabschieden. Auf
die  Kinder  warten  wieder  einige
Spielstationen und eine Große Tombola
sowie natürlich das Kindervogelschieße,
welches  ab  ca.  15.30  Uhr  ausgetragen
wird. Für das leibliche Wohl ist mit
einer Grillstation Waffeln, Kaffee und
Kuchen und für die kleinen Gäste mit
Slushice und Zuckerwatte gesorgt. Auf
diesem  Weg  bedankt  sich  der  Schützenverein  bei  seinem
scheidenden  Kinderkönigspaar.

Kleingärtnerverein
Weddinghofen  „Im
Krähenwinkel“  e.V.  lädt  zum
„Vatertag“ ein
Kleingärtnerverein Weddinghofen „Im Krähenwinkel“ e.V. lädt am
kommenden Donnerstag, (Himmelfahrt 9. Mai, ab 10 Uhr in seiner
Kleingartenanlage,  Töddinghauser  Straße  48,  zum  „Vatertag“
ein.

Für das leibliche Wohl ist mit Kaltgetränken, Waffeln und
Bratwürstchen gesorgt. „Wir freuen uns, über eine zahlreiche
Teilnahme“, erklärt der Verein.
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Bergkamener  Kleingärtner
unterstützen  auf  der
Blumenbörse  Tierschutzverein
Bella Luna
Auch in diesem Jahr nehmen die Bergkamener Kleingärtner am
Sonntag, 5. Mai, wieder an der Bergkamener Blumenbörse teil
und  geben  traditionell  selbstgezogene  Gemüse-  und
Obstpflänzchen oder aber auch Ableger und Stecklinge gegen
Spende ab.

In den vergangenen Jahren konnte so ein Kinderheim in Nadeshda
(Weißrussland),  mit  dem  über  den  Bezirksverband  Hamm-Kreis
Unna  der  Kleingärtner  e.V.  bereits  eine  Jahrzehnte  alte
Kooperation  besteht,  unterstützt  werden.  Aufgrund  der
Entwicklung  in  Osteuropa  ist  eine  Unterstützung
bedauerlicherweise zurzeit nicht möglich. Aus diesem Grund hat
man  sich  in  diesem  Jahr  dazu  entschieden,  mit  dem
Tierschutzverein Bella Luna e.V. einen Verein aus Bergkamen zu
unterstützen. Dieser ist zudem mit min. einem Vertretenden vor
Ort, um sowohl über die Arbeit des Vereins zu informieren als
auch den Verein selbst vorzustellen.

Königsball  beim
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Schützenverein  Rünthe  am
kommenden Samstag
 

Andreas II und Manuela I Brandt laden zum Königsball ein.

Das  Königspaar  des  Schützenvereins
Rünthe Andreas II und Manuela I Brandt
lädt am kommenden Samstag, 20. April zum
traditionellen Königsball ein.  in die
Mensa der Regenbogenschule ein. Beginn
ist um 19.00 Uhr.

Bereits um 18.00 Uhr treffen sich die Rünther Schützen zum
Empfang der Gastvereine aus Bergkamen, Overberge und natürlich
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aus der Partnerstadt Hettstedt. Der Abend wird musikalisch
wieder von DJ Hennes begleitet, der schon bei den letzten
Veranstaltungen  für  gute  Stimmung  gesorgt  hat.  Für  das
leibliche Wohl wird mit einer Grillstation gesorgt sein. Der
Aufbau für die Mitglieder ist am Freitag ab 16.00 Uhr an der
Mensa.

Verbandstag  der  Kleingärtner
im  Kreis  Unna  und  Hamm  im
Treffpunkt  an  der
Lessingstraße
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Das Foto zeigt von links Gerhard Rohn, Michael Ludwig, Achim
Paprotny, Rolf König, Achim Plath, Iris Haubert und Bernd
Schäfer.

Der Bezirksverband Hamm Kreis / Unna der Kleingärtner hatte am
Samstag zum Verbandstag in den Treffpunkt an der Lessingstraße
in Bergkamen-Mitte eingeladen. Begrüßt wurden die Delegierten
vom  1.  Vorsitzenden  Rolf  König.  Zunächst  hörten  sie  die
Geschäftsberichte des Vorstandes.

Nach  den  Grußworten  des  Bürgermeister  Bernd  Schäfer  und
Entlastung  des  Vorstandes  durch  die  Delegierten,  standen
Wahlen und Ehrungen an. Zum stellv. Vorsitzender wurde Gerd
Rohn einstimmig für vier  Jahre wieder gewählt.

Geehrt wurden:

Joachim Paprotny vom KGV „Heidegraben“  bekommt die Goldnadel
des  Landesverbandes  für  langjährige  Tätigkeit  als
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Gartenfachberater.

Joachim Plath aus dem KGV „Waldfrieden“ bekommt die Goldnadel
des Landesverbandes für langjährige Jahre als Vorsitzender.

Iris  Haubert  bekommt  die  Goldnadel  des  Landesverbandes
verliehen  für  30  Jahre  Büro-  und  Vorstandsarbeit  des
Bezirksverbandes

Ebenfalls wurden weitere Termine des BZV für das Jahr 2024
bekannt gegeben:

5. Mai 2024 Bergkamener Blumenbörse
„Rote Azalee“, Anlagenwettbewerb des Bezirksverbandes am
6.und. 7 Juli 2024 im Kreis Unna sowie am 13. und 14.
Juli 2024in Hamm

Zum Ende des Verbandstags bedankte Rolf König sich bei den
Delegierten  und  wünschte  allen  Gartenfreunden  ein
erfolgreiches  Gartenjahr  2024

 

Christiane  Spier  gewinnt
Osterknobeln  des
Schützenvereins Oberaden

https://bergkamen-infoblog.de/christiane-spier-gewinnt-osterknobeln-des-schuetzenvereins-oberaden-2/
https://bergkamen-infoblog.de/christiane-spier-gewinnt-osterknobeln-des-schuetzenvereins-oberaden-2/
https://bergkamen-infoblog.de/christiane-spier-gewinnt-osterknobeln-des-schuetzenvereins-oberaden-2/


Die Mitglieder des Schützenvereins Oberaden trafen sich am 29.
März 2024 zum Osterknobeln in der Gaststätte „ Zum Kreutzer
“. Nach einem zünftigen Eieressen begann das Knobeln. Dabei
gab es folgende Platzierungen:

 Platz             Christiane Spier1.
Platz             Marion Heil-Klute2.
Platz             Detlef Maurischat3.

 Danach ließ man den Abend gemütlich ausklingen.

Osterfest  in  der
Kleingartenanlage  Haus  Aden
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mit Eiersuchen für Kinder
Am  Ostersamstag,  30.  März,  laden  die
Gartenfreunde  des  Kleingärtnervereins
Haus Aden ab 13:00 Uhr zum Osterfest in
die Kleingartenanlage in der Südlichen
Lippestr. 3 in Bergkamen-Heil.

Ab 14:00 Uhr haben die Kinder die Möglichkeit sich für einen
Euro und einem eigenen, kleinen Körbchen auf die Eiersuche auf
der Vereinswiese am Spielplatz zu machen. Um auch jedem Kind
eine  Chancengleichheit  geben  zu  können,  haben  die
Gartenfreunde die Eiersuche auch in diesem Jahr wieder wie
folgt gestaffelt:
• 14:00 – 14:30 Uhr: 7 – 13 Jährige
• 14:45 – 15:15 Uhr: 4 – 6 Jährige
• 15:30 – 16:00 Uhr: 0 – 3 Jährige
Nach erfolgreicher Eiersuche hat dann jedes Kind noch die
Möglichkeit,  eine  kleine  Überraschung  im  Vereinsheim
abzuholen.
Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich gesorgt.

Theaterverein  Volksbühne  20
bestätigt  1.  Funktionsträger
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in ihren Ämtern

1. Funktionsträger von links nach rechts: Silke Lokatis, Gerd
Lokatis, Michael Jürgens, Gunhild Dahn, Susanne Jürgens, Julia
Abraham, Winfried Mücke.

Der  Theaterverein  Volksbühne  20  hat  am  Sonntag  in  seiner
Jahreshauptversammlung  seine  1.  Funktionsträger  in  ihren
Ämtern für weitere zwei Jahre Betsätigt. Demnach sieht der 1.
Vorstand wie folgt aus:

1. Vorsitzender Michael Jürgens
1. Kassierer Rainer Achsnich
1. Schriftführerin Julia Abraham
1. Spielleiter Rainer Achsnich
1. Bühnenwart Gerd Lokatis
1. Bühnentechniker nicht besetzt
1. Pressewart Winfried Mücke

Neu  gewählt  wurde  Silke  Lokatis  als  Kassenprüferin  sowie
Gunhild Dahn und Susanne Jürgens als Beisitzerinnen.

Vorsitzender Michael Jürgens ließ noch einmal das vergangene
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Jahr  Revue  passe.  Dabei  hob  er  besonders  die
Vereinsaktivitäten  am  Aktionstag  „Sauberes  Oberaden“,
Baumpflanzung  im  Jubiläumswald  sowie  die  Teilnahme  am
Volkstrauertag  und  Maikundgebung.  Anschließend  bedankte  er
sich bei allen Vereinsmitglieder für die rege Beteiligung.

Da der 1. Spielleiter Rainer Achsnich erkrankt ist, stellte
der Michael Jürgens die erfolgreichen Theateraktivitäten des
vergangenen  Jahres  und  die  bereits  angelaufenen  aktuellen
Planungen  vor.  ImHerbst  2024  wird  der  Theaterverein
voraussichtlich an drei Spielterminen die heitere Komödie von
Jennifer Hülser mit dem Titel „Nonnenpoker“ imMartin-Luther-
Haus  in  Bergkamen-Weddinghofen  aufführen.  Die  konkreten
Termine  werden  rechtzeitig  bekanntgeben,  ebenso  den
Kartenvorverkauf. Zurzeit hat der Verein 77 Mitglieder. Das
Sommerfest ist für den 29. Juni, Beginn 15.00 Uhr, in der
Gartenanlage „Goldäcker“ in Oberaden geplant.

Geehrt wurden für 35-jährige Mitgliedschaft Michael Jürgens
und für 20-jährige Mitgliedschaft Angelika Hübner sowie die
Geburtstagsjubilare in 2023 Marlies Braune, Edeltraud Kress,
Doris Lemmler, Rainer Sieberg (alle 80) und Gertrud Hoffmann
(100 Jahre am 01.01.2024)

Hier  noch  ein  besonderer  Wunch  des  Theatervereins:  „Neue
Mitglieder  ob  passiv  oder  aktiv  sind  immer  herzlich
willkommen. Besonders im Spielbereich wünschen wir uns neue
jüngere Mitglieder, die Spaß am Theaterspielen haben. Bietet
doch  der  Theaterverein  vielfältige  kreative  Aufgaben  beim
Theaterspiel.  Darüber  hinaus  kann  sich  jeder  bei  den
vielfältigen organisatorischen und gestalterischen Aufgabendes
Vereins  und  des  Vereinslebens  nach  seinen  Interessen  und
Fähigkeiten einbringen. Habt ihr Lust zum Theaterspielen, dann
schaut bei uns herein im Vereinsheim, Rotherbachstr.154 in
Oberaden nach telefonischer Rücksprache.“

 



 

 


